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5月12日、松野博一ワクチン接種推
進担当大臣、佐藤英道厚生労働副大臣
兼内閣府副大臣が来訪され、櫻田謙悟
代表幹事、岡野貞彦事務局長と会談し
た。松野大臣からは「社会経済活動を
回復させていくためにワクチンの接種
を進めることは大変重要である。全人
口に対する３回目の接種率については、
55％に達しているが、一方で20歳代や
30歳代の接種率は４割に届いていない
状況だ。日本も何とか60％台にもって
いきたい。従業員の方が安心して接種
できるよう、ワクチン接種に関する休

暇などの取り扱いについて、あらため
て会員企業・団体に周知をお願い申し
上げる。企業と行政が連携して、医療
のひっ迫を避けながら社会経済活動を
動かしていきたい」と語った。
これを受けて櫻田代表幹事からは、

「経済・社会活動を継続・活性化する上
で、ワクチン接種は大きな決め手にな
る。ワクチン接種に関する相談窓口の
活用、大規模接種センターでの企業単
位の団体接種の積極的利用、ワクチン
接種にかかわる休暇制度の導入などに
ついて会員各位に周知、働き掛けを行っ

ていきたい。若者の３回目接種率の伸
び悩み、その打開に向け、インセンティ
ブ付与・PRの検討をされてはどうか」と
提案した。

櫻田代表幹事、ワクチン接種促進に向け松野大臣らと会談櫻田代表幹事、ワクチン接種促進に向け松野大臣らと会談

ウクライナ危機をテーマに全国セミナー（特別プログラム）を開催ウクライナ危機をテーマに全国セミナー（特別プログラム）を開催

（右手前から）松野博一大臣、佐藤英道副大臣、
（左手前から）櫻田謙悟代表幹事、岡野貞彦

事務局長

４月14日に第34回全国経済同友会
セミナー（以下、全国セミナー）特別プ
ログラムを開催した。全国セミナーは
全国44経済同友会にて、各地の交流と
相互の連携強化を目的に開催している。
今回は神戸市でのリアル開催予定であっ
たが、コロナ感染拡大により見合わせ、
急きょ、テーマを「ウクライナ危機：変
貌する世界秩序と世界経済～日本の針
路を考える～」に変更し、東京を拠点
に、オンライン（非公開）にて実施した。
まず、小野寺五典元防衛大臣が「ウ
クライナ危機が示した世界秩序の動揺」

と題した基調講演を行った。その後、
吉崎達彦双日総合研究所チーフエコノ
ミストをモデレーターに迎え、大島眞
彦三井住友銀行取締役副頭取、鈴木善
久伊藤忠商事副会長、田川丈二日産自
動車専務執行役員、寺澤達也日本エネ
ルギー経済研究所理事長の４人のパネ
リストが経済への影響と日本の対応に
ついて意見交換を行った。討議終了後、
市川晃全国セミナー企画委員長が、「戦
争の早期終結を信じつつ、自らの事業
運営を通じて健全な経済活動をけん引
し、世界経済の安定成長に寄与し続け

たい」と、メッセージを発信した。
次回（2023年４月）開催地挨拶として、
森拓二郎長崎経済同友会代表幹事がビ
デオメッセージで現地（長崎）への参加
を呼び掛けた後、古市健関西経済同友
会代表幹事の挨拶をもって閉会した。


